

メタセコイヤ



太田小学校 学校だより 3月号

R6. 2. 29 (木)



しめくくりの月 3月をむかえます



2月も終わりを迎えますが、三寒四温とはよく言ったもので、この時期、まさに暖かい日と寒い日が数日単位で交代に訪れています。

2月28日(水)はオープンスクール(参観日)でした。それぞれの学年で1年間学んできた成長の様子や、次の学年や中学校に向けて頑張っている様子をご覧いただけたのではないかと思います。インフルエンザの影響もあり、欠席の多いクラスもありましたが、保護者の皆様、お忙しいなかご都合をつけていただきありがとうございました。



いよいよ締めくくりの月3月となります。6年生が学校に来る日は、あと14日となります。ぜひ、この太田小学校での楽しい思い出を1つでも多く作ってほしいと思います。卒業に向けてのいろいろなことが進んでいますが、学校を支えてくれていた6年生が卒業していくのは、寂しい限りです。

5年生は、この時期いろいろと忙しく、お世話になってきた「6年生を送る会」の計画を進めていたり、新入生を迎えるための準備が始まったりと、次に学校を引っ張っていくための動きが始まっています。よき伝統を引継ぎ、最上級生への気持ちを高めていってくれることと期待しています。



1～4年生も、次の学年に進むため、今の学年で学んだことを振り返り、次の学年につなげていく大切な時期です。まとめをしっかりと、希望をもって次の学年へ進んでほしいと思います。

最後のひと月、よい締めくくりをして、新しいスタートダッシュが気持ちよくきれいよう、職員も協力して声を掛け合いながら、それぞれの学年のまとめに取り組んでまいります。

(文責) 校長 谷口 治

環境体験学習 (3年生)

3年生は姫路市立自然観察の森と姫路科学館(アトム館)に環境体験学習に出かけました。自然観察の森では、森にいる動植物の季節ごとの様子や、寒い冬ならではのかくれ方や過ごし方を学びました。説明して下さる方がとても上手で、しっかり話が聞けました。

科学館では、様々な実験コーナーを体験したり、学習したりして、学びのある楽しい1日を過ごすことができました。





革細工体験（5年生）

5年生は総合的な学習の時間で、西播磨の特産品である皮革産業について調べ学習を進めるにあたり、実際の革製品に触れそのよさを感じるために、ペンケース作りをしました。たつのレザーのみなさんに来ていただき、自分たちが選んだ、型抜きされた革に穴をあけていきます。その穴をカシメを使って止め、次にアクセントとなる飾りをつけ、最後にバネホックをつけ完成です。世界に一つしかない素敵なペンケースが出来上がりました。今回の体験をきっかけに、しっかりと調べ学習を進めてくれると期待しています。

新1年生体験入学（1年生）

2月16日には新入生の入学説明会があり、来年度入学してくる新1年生が体験入学に来ていました。体育館で待っている園児たちは笑顔が多く、その日の体験や4月の入学を楽しみにしているようでした。

体験入学では、1年生が算数セットを使った学習を紹介したり、迷路を使って鉛筆の持ち方を教えたりしながら、一緒に楽しみました。数日前から準備をしてきた1年生も、元気な声で司会進行やお手伝いを頑張っていました。



ペットボトルキャップの寄贈

保護者のみなさんにご協力いただいているペットボトルキャップの回収ですが、ボランティア委員会の代表児童が、2月26日に1年間に集まった分を、太子町のボランティアセンターに届けました。

今回の集まった量は、大きい方の収集袋12袋分です。ペットボトルキャップは、再利用されワクチン購入代金の支援として使用されます。ご協力ありがとうございました。

太田の子をみつめて その11

スポーツ委員会が学年別の大縄大会を企画してくれました。各クラス4分間で何回跳べたかを競います。1人ずつ順番に縄を跳び抜けながら、どのチームも順調に回数を重ねていました。勝ちたいあまり、時々口調がきつくなっている場面もありましたが、みんなで声を掛け合いながら頑張っていました。

そんな時、大縄を跳ぶのが苦手な児童が、なかなか縄に入れず、それまでの順調な流れがピタリと止まっているクラスがありました。縄の回転に合わせてタイミングを計っていましたが、なかなか入れません。その状況に苛立つクラスメイトがいても不思議ではありませんが、それでも誰も何も言わずに見守っていました。

その後、その児童が思い切って縄の中に駆け込みましたが、残念ながら引っ掛けてしまいました。それでも、誰もその児童を責めず、「大丈夫、次、次！」といった前向きな声を掛けていました。その後、また順調に回数を重ねていましたが、再びその児童の順番になり、1回目と同じように時間をかけてタイミングを計っていましたが、残念ながら2回目も引っ掛けてしまいました。その時も、誰も責めませんでした。

そして3回目。順番が回ってきた時、その児童は引っ掛かることなく見事に大縄を跳び抜けることができました。その瞬間、クラスメイトの両手が一斉に拳がり、「うわあ。」「やったあ。」と大きな歓声が上がりました。飛び跳ねながら嬉しそうに拍手している児童もいました。跳び終えた児童は恥ずかしそうに小走りで列の後ろに並びながら、とてもうれしそうでした。見ていて鳥肌が立ちました。とても温かい気持ちにもなりました。子どもたちの力、集団としての高まり、学校のよさを感じた瞬間でした。スポーツ委員会主催の大縄大会に、とても大きな意味を感じました。

（文責） 教頭 三宅 優一

【 がんばりの足跡 】

本校学校教育活動及び「公共団体」主催の社会教育活動（スポーツ・文化）の範囲の内容で頑張りを讃え、掲載させていただきます。

◇ファミリーマートありがとうの手紙コンテスト2023（12/12）

審査員特別賞 田中 晴紀



◇第50回西播磨地区サッカー大会（1/14）

6年生以下の部 優勝 太子FC jr



◇第40回たつの太子小学校駅伝競走大会（2月11日）

男子の部 第3位 太田小学校

女子の部 第5位 太田小学校

<区間賞 男子>

1区 1位 丸山 剛琉

2区 2位 丸山 斗聖

3区 3位 安藤 蒼土

4区 3位 中西 晃太

5区 3位 北浦 悠舜

6区 1位 米谷 奏佑

<区間賞 女子>

1区 3位 石崎 向日葵

6区 3位 曾谷 舞季



◇未来キッチン イラストコンテスト2023（12/1）

優秀賞 猶原 未結



◇第1回FULAZカップ（2/12）

小学生女子トップの部 3位 成田・山本ペア



◇第41回たつの市揖保川町空手道大会（2/18）

優勝 勝原 凜槻

準優勝 西脇 汐音



◇第15回たつの市バスケットボール大会（2/18）

U-10の部 準優勝 太子ミニバスケットボールクラブ

U-12女子の部 敢闘賞 太子ミニバスケットボールクラブ

U-12男子の部 準優勝 太子ミニバスケットボールクラブ



◇第28回太子町子ども会ドッジボール大会（2/17）

中学年の部 第3位 太田タイガース



◇第48回太子町小学生ソフトボール大会（2/18）

優勝 太田ファイターズA



◇創立50周年記念牟礼柔道錬成大会（2/12）

優勝 鈴木 七央

◇第53回太子町柔道大会（2/25）

低学年の部 優勝 小國 有都

準優勝 川口 泰司

中学年の部 優勝 川口 副童

準優勝 森中 太朗



◇第2回姫路獨協大学志湧会練成会（2/12）

小学生高学年団体の部 優勝 太子丹生会A 内田 紗也乃 三村 剛雅

